

Hoy, total suministro en DF; con apuros llenan tanques en Iztapalapa

Raúl Macías

Será hoy cuando en el Distrito Federal se restablezca en su totalidad el suministro de agua, informaron autoridades del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), quienes añadieron que con el programa emergente de suministro en pipas se han entregado más de 62 millones de litros del vital líquido en las delegaciones afectadas por los trabajos en el Sistema Cutzamala.

Funcionarios del SACM dieron a conocer que ayer se logró mejorar el servicio en el suministro de agua y llevarlo a condiciones cercanas a la normalidad en las delegaciones Cuauhtémoc, Benito Juárez e Iztacalco, pero que además se encuentran realizando manio-

bras que permitirán que se logre la estabilización de la red y la regularidad en el servicio a partir de hoy.

“Las demarcaciones que resultaron con mayor afectación con motivo de la suspensión parcial del Sistema Cutzamala, fueron Cuauhtémoc, Benito Juárez, Azcapotzalco, Iztacalco e Iztapalapa”, y que en el caso de esta última, después de varios días con problemas severos en el suministro, se logró prácticamente llenar los tanques del Cerro de la Estrella.

Detallaron que tras el llenado de los tanques del Cerro de la Estrella, el servicio en la jurisdicción mejoró sustancialmente, aunque reconocieron que sin alcanzar todavía niveles satisfactorios. “En Azcapotzalco, debido a que no se ha logrado recuperar volúmenes

en los tanques Aeroclub, se mantienen bajas presiones”, pero que esperan a la brevedad solucionar el problema.

Informaron que en lo referente a la aplicación del programa emergente de suministro de agua con pipas, aplicado el pasado fin de semana, “se incrementaron el número de puntos de carga de 25 a 30 y los horarios se ampliaron, llegando en algunos casos a tra-

bajar las 24 horas, donde la demanda así lo requería”, logrando con ello darle agua a quienes fueron afectados por los trabajos al Sistema Cutzamala.

Explicaron que a la fecha se han realizado 5,885 viajes con un volumen suministrado de 62.4 millones de litros, destacando el pasado miércoles, donde los viajes se incrementaron 93 por ciento, en comparación a los días anteriores. Se mantendrá el programa emergente de suministro del vital líquido con pipas hasta que se logre la regularización del servicio de agua vía red de distribución en la ciudad.

Agradecieron la comprensión de la ciudadanía por las molestias ajenas a su voluntad, y destacaron que se observaron en diferentes puntos conductas de buen uso y cuidado del agua, “lo que permitió aminorar los efectos negativos de la baja del caudal que recibe la ciudad”.

Hubo programa emergente con pipas, las cuales entregaron más de 62 millones de litros del vital líquido en delegaciones afectadas por los trabajos en el Sistema Cutzamala

“Las demarcaciones que resultaron con mayor afectación con motivo de la suspensión parcial del Sistema Cutzamala, fueron Cuauhtémoc, Benito Juárez, Azcapotzalco, Iztacalco e Iztapalapa”.

Funcionarios del SACM



Fecha 20.03.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 5
----------------------------	---	--------------------

